

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 31.10.2017

Leiter der Sitzung: Lucas

Beginn - Ende : 14:15 Uhr bis 16:15 Uhr

Protokollant: Robert

Anwesende:

Beschlussfähig: Ja.

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Hannah Steil
- ★ Patricia Schäfer (Patti) (ab 14:30)
- ★ Robert Avemarg
- Christoph Staudt (von 14:30 bis 16:05)
- Fabian Senf (Senfo) (ab 14:48)
- Daniel Siegmann

Entschuldigt fehlend:

- ★ Daphne Auer
- ★ Felix Niemeyer
- Andreas Goral (Ango)
- Sabrina Arnold

Fehlend:

- ★ Sven Janßen
- Fanli Lin
- Julien Klaus

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

1 Post

- In der Post war eine Rechnung von Getränke, die wir noch für die Abrechnung des FakFest brauchen.
- Herr Bücker bietet mit Frau Klan und Wite-lo Workshops an und möchte vom FSR Unterstützung, sowie das wir Werbung machen.
- Alex sucht für die lange Nacht der Wissenschaft am 24.11. von 16-24 Uhr Mitbetreuer für den FMI-Stand. Lucas und Robert überlegen das zu übernehmen.
- Herr Ankirchner hat sich zu der Email über den Dies Academicus einsichtig gezeigt und das Skript von dem Tag hochgeladen.
- Wir haben eine Email von einer Psychologin, die eine Umfrage machen möchte und diese über unseren Verteiler schicken will. Da wir zu keinem Konsens gekommen sind wollen wir im Discord noch mal darüber diskutieren.
- Der FSR DaF/DaZ/IWK will Workshops zu Tools wie Citavi anbieten und wollen Leute, die ihnen helfen.
- Herr Richter möchte, dass wir den Tag der Fakultät am 10.11. bewerben. Wir überlegen dies über den Newsverteiler zu schicken.

2 Veranstaltungen

2.1 Rosen Party

Daphne möchte zu der Party noch Vorbereitungs-/Planungstreffen organisieren. Des Weiteren müssen wir demnächst Plakate erstellen und aufhängen.

2.2 Wanderung

Wir planen eine Wanderung am 4.11. zusammen mit den Mathematikern. Ian, Alex und Ango sind dabei. Ango hat schon 2 mögliche Routen aus- gesucht. Christoph findet den Weg über die Kunitz- burg schöner. Es wurde angemerkt, dass die Stre- cken unter Umständen zu lang sein könnten. Au- ßerdem überlegen wir danach vielleicht zu Grillen.

2.3 Berufungskommission

Es werden demnächst Berufungskommissionen statt finden und dafür werden Studierende gesucht.

2.4 Fakultätsrat

Es wurde aus dem Fakultätsrat berichtet, z.B. soll das FSZ in das Kompetenz und Service Zentrum umbenannt werden.

2.5 Studienkommission

Der Informatik Master soll überarbeitet werden.

2.6 Plätzchenbacken

Senfo hat vorgeschlagen nach dem Plätzchenbacken noch eine Veranstaltung in der Uni zu machen.

2.7 Kneipenabend im Dezember

Wir überlegen den Kneipenabend im Dezember durch einen Besuch auf dem Weihnachtsmarkt zu ersetzen.

2.8 Lehrstuhlabend - Zehendner

Wir wollen mit Herr Zehendner einen Kneipen- lehrstuhlabend organisieren. Dafür müssen wir uns noch für eine Kneipe entscheiden. Zur Auswahl stand z.B. die Quergasse, aber wir wollen im Dis- cord noch mal darüber diskutieren. Herr Zehend- ner ist z.Z. noch krankgeschrieben, weswegen un- ter Umständen nur einen normalen Kneipenabend stattfindet.

2.9 Kif

Zur Kif haben sich z.Z. nur ca. 200 von maxi- mal 250 angemeldet, wodurch wahrscheinlich alle mitdürfen. Wir überlegen die Teilnahmekosten von 25€ pro Person zu übernehmen. Ein Meinungsbild hat ergeben

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	2

Wir werden nächste Woche einen Beschluss dazu abgeben.

2.10 Weihnachtsvorlesung

Die Weihnachtsvorlesung findet voraussichtlich am 6.12. im Hörsaal 2 statt. Wir müssen dafür noch Dozenten anfragen, vor allem die Bildinformatiker und die Softwaretechniker, welche lange nicht an der Weihnachtsvorlesung teilgenommen haben. Am

Mittwoch den 1.11. findet eine Sitzung statt, zu der Patti vielleicht anwesend sein wollte.

lieber auf unsere Website stellen oder an das Ende des Newsverteilers anhängen.

3 Sonstiges

3.1 Vertreter

Daphne hat vorgeschlagen Vertreter für den Haushaltsverantwortlichen und den Kassenwart zu bestimmen. Patti hat sich für den Vertreter des Haushaltsverantwortlichen bereit erklärt. Ein Meinungsbild ergab

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

Wir vertagen die Wahl auf nächste Sitzung.

3.2 Mathecafe

Wir müssen uns entscheiden wo das Mathe/CS-Cafe im Neubau auf dem Inselplatz platziert werden soll. Es gibt zwei Auswahlmöglichkeiten. Zum einen in die Nähe des Sozialraums oder beim Rechenzentrum. Wir haben uns gegen das Rechenzentrum entschieden, da Rechner nicht zwingend nötig sind für das CS-Cafe und g.g.F. auch schnell in das Rechenzentrum ausweichen kann. Das belegt auch die Abstimmung

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	2

3.3 Wordpress

Christoph hat vorgeschlagen, dass wir von Wordpress zu einem anderen Dienst umsteigen, mit dem wir unsere Website verwalten.

3.4 Email

Wir überlegen mehr FSR-Mitgliedern den Zugriff auf unsere Emails zu geben, allerdings ergibt sich dann das Problem, dass man damit alle Passwörter zurücksetzen kann.

3.5 Jobverteiler

Wir überlegen den Jobverteiler einzustellen, da die Uni schon einen hat und wir unsere Jobangebote